



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "L'art et le son du nouveau monde" (projet n° 0002406244), qui s'est déroulé le 25/05/2022

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

L'art et le son du nouveau monde

N° de projet

0002406244

Objectifs de votre projet

Permettre aux familles de se retrouver autour d'un moment convivial

Mobiliser les familles sur le Parc du Nouveau Monde afin que ces dernières se le réapproprie (enjeu fort du secteur)

Faire connaître l'offre jeunesse de la Ville de Roubaix, les dispositifs participatifs, sensibiliser aux gestes de premiers secours en lien avec le service prévention

Date de réalisation du projet

Du 25/05/2022 à 15:00 au 25/05/2022 à 22:00

Déroulement de l'action

Nous avons pu en partenariat avec la mairie de quartier nord, le centre social hommelet, le prj nord et le centre social basse mesure, contribué a la réussite du temps fort du 25 mai sur le parc du nouveau Monde.

Un stand atelier manuel a pu être proposer en direction des familles, adultes, jeunes et enfants ((travaille autour des différents Noeux et réalisation d'un porte clés par les participant)

Pour accompagner tout l'après midi, un DJ a pu animé au rythme des différents son et finir la soirée par un concert

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

2 Femme(s), 4 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

900 Femme(s), 300 Homme(s)

Résultats obtenus

Un temps festif et convivial a pu être proposer au habitants de Roubaix et des quartier en majorité, sachant que plus de 1200 personnes ont pu profiter de cette après midi animé sur le parc du Nouveau Monde

Le groupe a pu s'investir et offrir un moment agréable a tout les participant

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain :

Les actions proposé, étaient mise en place afin de proposer au plus grand nombre de personne la possibilité de se retrouver autour d'un temps festif, quelque soit leur origine, leur couleur pu leur sexe.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Nous avons ouvert l'après midi a tout le monde femmes et hommes, des flyer ont pu être distribué dans les boîte aux lettres, au abords des écoles etc., afin de toucher le plus de monde possible que se soit des Femmes ou des Hommes.

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non